

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Nachholspiel gegen den ESV Rottweil

8 : 0

KSV Hölzlebruck : ESV Rottweil

Ayleen 542 / 1 MP, Jessica 541 / 1 MP, Alisa 526 / 1 MP, Claudia 515 / 1 MP, Nicole 506 / 1 MP, Lilo Eckert 497 / 1 MP

Einen klassischen Start-Ziel-Sieg konnte unsere erste Frauenmannschaft am Samstagmittag einfahren. Zu Beginn verschliefen Nicole und Lilo zwar die erste Bahn, danach gewannen sie aber die folgenden drei Bahnen souverän, wodurch sie uns mit 4:0 in Führung brachten. Jessica und Alisa knüpften an diese Leistungen sofort an und gewannen ungefährdet die nächsten beiden Mannschaftspunkte. Da unsere Erste auch in den Gesamtkegeln bereits mit 237 Holz führte, war somit schon vor dem Schlusspaar klar, dass es hier vermutlich den nächsten Heimsieg für unsere Mädels geben würde. Ayleen und Claudia spielten daher befreit

auf und sicherten uns auch diese beiden Punkte, womit sie den 8:0-Sieg perfekt machten.

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Reguläres Ligaspiel gegen die TSG Kaiserslautern

6,5 : 1,5

TSG Kaiserslautern : KSV Hölzlebruck

Claudia 562, Alisa 557 / 1 MP, Ayleen 532, Nicole 524, Jessica 512 / 0,5 MP, Lilo 478

Im zweiten Spiel an diesem Wochenende wusste unsere erste Mannschaft, dass es ganz schwer werden würde in Kaiserslautern zu gewinnen, da man hier gegen eines der Topteams der Liga antreten musste und man zudem innerhalb von fast 24 Stunden das zweite Spiel absolvieren musste, was für unsere Mädels eine ungewohnte Herausforderung war. Dennoch gingen sie wie immer motiviert an den Start. Doch der Plan, dass man gegen das starke Kaiserslauterner Startpaar zumindest einen Mannschaftspunkt holt, ging leider überhaupt nicht

auf. Da sowohl Lilo als auch Nicole nicht mehr als einen Satz gewinnen konnten, verlor man nicht nur beide Mannschaftspunkte sondern unsere Mädels lagen damit bereits nach dieser Paarung 123 Holz zurück. Im Mittelpaar versuchten nun Jessica und Alisa nochmal das Ruder herum zu reißen. Lange Zeit sah es hier auch danach aus, als könnten die Zwei tatsächlich beide Mannschaftspunkte gewinnen und den Rückstand reduzieren. Leider ging aber auch dieser Plan nicht ganz auf, da Jessica den Mannschaftspunkt mit ihrer Gegnerin teilen musste. Immerhin hatten es die Mädels geschafft, den Rückstand etwas zu verringern. Mit lediglich 1,5 Mannschaftspunkten und einem Minus von 97 Kegeln war die ursprüngliche Taktik für unser Schlusspaar somit dahin. Es war klar, dass nun beide Mannschaftspunkte gewonnen werden müssen und auch noch der Gesamtrückstand aufgeholt werden muss, wenn man etwas Zählbares mit nach Hause bringen wollte. Zunächst nahmen Ayleen und Claudia diese Herausforderung auch gut an, wodurch der Rückstand nach den ersten 60 Wurf nur noch bei 71 Kegel lag und beide auf Kurs zum Gewinn ihrer Mannschaftspunkte waren. In den letzten 60 Wurf war bei unseren Mädels dann allerdings die Luft raus. Zwar erzielten sie auch nochmal gute Ergebnisse, doch da der Rückstand wieder größer wurde und sie auch noch beide Punkte in der Schlussachse abgaben, setzte es für unsere Erste leider eine deutliche 6,5 zu 1,5 Niederlage.

Frauen 2 // Verbandsliga Südbaden

6 : 2

DKC Waldkirch 2 : KSV Hölzlebruck 2

Ilse 528 / 1 MP, Helga 479, Renate 478 / 1 MP, Erika 468, Vroni 456, Petra und Heidi 394

Auf einer „Mission Impossible“ befand sich unsere zweite Frauenmannschaft, denn sie wollten gegen den Tabellennachbarn die ersten Auswärtspunkte der Saison einfahren. Auf der 6er-Anlage in Waldkirch gingen für diese Mission zu Beginn Ilse, Erika und Petra auf die Bahn. Für unser Starttrio lief es leider nicht so wie gewünscht, da lediglich Ilse ihren Mannschaftspunkt gewinnen konnte. Zudem musste Petra im 93. Wurf noch verletzungsbedingt gegen Heidi ausgewechselt werden. Mit einem Minus von 100 Holz mussten nun Vroni, Renate und Helga auf die Bahn gehen. Mehr als einen weiteren Mannschaftspunkt durch Renate konnten die Mädels hier leider nicht mehr ausrichten, wodurch es auch im letzten Auswärtsspiel der Saison nichts zu holen gab für unsere Zweite.

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

5 : 3

SKC Blau-Weiss Peiting : KSV Hölzlebruck

Martin 568 / 1 MP, Markus K. 567 / 1 MP, Franz 564 / 1 MP, Jan 555, Andi 509, Kevin 485

Ebenfalls mit leeren Händen mussten unsere Jungs die Heimreise aus Bayern antreten. Zunächst sah es hier noch sehr gut aus, da sowohl Jan als auch Markus K. sofort zu ihrem Spiel fanden und die ersten Sätze für sich entscheiden konnten. Aufgrund eines starken Schlusssturms seines Gegners, musste Jan allerdings noch seinen Punkt abgeben. Markus K. setzte sein gutes Spiel jedoch auch in den weiteren Sätzen fort und gewann somit verdient mit 4:0 seinen Punkt. Die Beiden erspielten somit auch einen Vorsprung von 28 Kegel für uns. In der Mittelachse wollten Kevin und Andi diese Führung nun natürlich ausbauen. Leider lief es für die Zwei an diesem Tag so gar nicht. Lediglich einen Satz konnten unsere Jungs in der Mittelpaarung gewinnen und gaben folglich beide Mannschaftspunkte ab. Auch der Vorsprung war dahin und Franz und Martin mussten im Schlussdrittel also wieder einmal einen Rückstand aufholen. In diesem Fall lag der Rückstand, den es aufzuholen galt, bei 66 Holz. Wie schon in der Startpaarung sah es auch hier zunächst danach aus, als könnten die Beiden tatsächlich den Rückstand noch aufholen, doch auch hier wendete sich leider das Blatt nach der ersten Bahn. Schlussendlich gewannen Franz und Martin zwar ihre Punkte, jedoch konnten sie die nötigen Gesamtholz für den Sieg nicht mehr gut machen, wodurch das Spiel 3 zu 5 verloren ging.

Männer 2 // Bezirksliga B Schwarzwald-Bodensee-Hegau

3 : 5

KCH 90 Eisenbach : KSV Hölzlebruck

Linus 574 / 1 MP, Niklas 533 / 1 MP, Helmut 529, Chris 526, Dejan 522 / 1 MP, Achim 483

Weiterhin auf Meisterschaftskurs befindet sich unsere zweite Männermannschaft. Im Spiel gegen den Tabellenvierten KCH 90 Eisenbach schickten sie zu Beginn Dejan und Niklas auf die Bahn. Die beiden Jungs zeigten ordentliche Leistungen und gewannen ungefährdet die ersten beiden Mannschaftspunkte. Zudem brachten sie uns mit 41 Kegel in Führung. Im mittleren Drittel spielten nun Helmut und Chris. Während Helmut unglücklich mit 2:2 Sätzen seinen Punkt aufgrund der geringeren Gesamtholz abgab, nahm Chris seinem Gegner 24 Holz ab. Allerdings gewann er nur einen Satzpunkt, sodass auch Chris seinen Mannschaftspunkt leider nicht gewann. Dennoch hatten es die beiden geschafft die Führung auf 59 Kegel auszubauen. Daher war für Linus und Achim im Schlusspaar nun klar, dass sie für einen Sieg mindestens noch einen Mannschaftspunkt gewinnen und den Vorsprung halten mussten. Gegen den besten Eisenbacher hatte Achim an diesem Tag leider keine Chance und musste seinen Punkt daher deutlich hergeben. Zum Glück behielt Linus parallel die Nerven. Er zeigte nicht nur eine hervorragende Leistung, die mit dem Punktgewinn belohnt wurde, sondern er avancierte auch zum Partiebester. Durch die 40 mehr erzielten Holz in den Gesamtkegeln konnten unsere Jungs einen wichtigen 5:3-Auswärtssieg einfahren, bevor es nächste Woche nun zum absoluten Showdown um die Meisterschaft gegen den Tabellenzweiten Hrvatska Schwenningen-Schramberg 2 kommt.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

0 : 6

Post SV St. Georgen X1 : KSV Hölzlebruck X1

Michael H. 509 / 1 MP, Willi 474 / 1 MP, Markus L. 471 / 1 MP, Lukas 465 / 1 MP

Einen unerwarteten Auswärtssieg beim bisherigen Tabellenführer konnte unsere gemischte Mannschaft feiern. Bereits Willi und Lukas in der Startpaarung sorgten für eine sehr gute Ausgangslage. Trotz eher verhaltenen Ergebnissen schafften sie es die beiden Mannschaftspunkte souverän zu gewinnen. Im Schlusspaar zeigten Markus L. und Michael H. auch ordentlich Ergebnisse und konnten ebenso die Punkte holen. Die Gemischte steht nun wieder auf einem Treppchenplatz und will diesen im letzten Spiel der Saison natürlich verteidigen.